
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本共産党久喜市議団  №81 

市議団ニュース 

 

連 絡 先    2014年 ５月２５日号 

杉野 修   58－9010  渡辺昌代 21－9058 

石田利春 52－7260  平間益美 23－9519 

【議員団控室（市役所５F）の住所・久喜市下早見８５－３】  

「日本共産党久喜市議団ブログ」更新中です 

 

党
議
員
団
、
市
民
の
願
い
実
現
に
全
力
を
あ
げ
ま
す
！ 

 
 

 

久
喜
市
議
会
の
会
派
構
成
、
役
職
な
ど
決
ま
る 

 

４
月
２０
日
執
行
の
市
議
会
議

員
選
挙
で
有
権
者
か
ら
３０
名

の
議
員
が
、
そ
し
て
、
日
本
共

産
党
か
ら
は
４
名
全
員
が
選
ば

れ
ま
し
た
。 

 

５
月
１５
日
に
は
臨
時
議
会

が
開
か
れ
、
議
会
の
各
役
職
の

選
挙
が
お
こ
な
わ
れ
、
市
長
か

ら
は
専
決
処
分
や
、
人
事
の
議

案
が
出
さ
れ
ま
し
た
。 

 

議
員
団
は
２
議
案
に
質
疑
を

行
い
ま
し
た
。
（
す
べ
て
賛
成
） 

 
 

 

 国民健康保険税条例の改正で一歩前進 

５月１５日に開かれた臨時議会で，専決処分の承認の

議案として、国民健康保険税条例の一部改正が可決しま

した。 国民健康保険制度では、低所得者への対策とし

て、法定減額制度があります。前年の所得が減額基準ま

での世帯について、均等割額の７割、５割、２割が減額

されています。今回の地方税法の改正に伴う、国保税の

一部改正では、下記の通り、均等割額の軽減について５

割・２割軽減される対象者が拡大されることになりま

す。 

 質疑の中で、影響額は、５０００万円であることがわ

かりました。久喜市では５割軽減対象者は、２５００人

の増、２割軽減対象者は、４００人の減（２割軽減から

５割へと移る人が多いため）、国保税は高くて払いきれ

ない実態だけに、少しでも減額対象者が増えることは一

歩前進なのでうれしい限りです。  

５割軽減…これまでは.前年の所得が３３万円に扶養

家族一人２４万５千円を加算した額以下の世帯。 

ここに、世帯主も新たに加わります。 

２割軽減…..これまでは前年の所得が３３万円に世帯

主と扶養家族一人３５万円。ここが、４５万円を

加算した額以下の世帯に改正。 

 

 

議長には 井上忠昭氏が選出 

投票結果   井上忠昭 １８票 

戸ヶ崎博 ５票 

杉野 修 ４票  無効票３票 

副議長には 富澤孝至氏が選出 

投票結果  富澤孝至 １７票 

岡崎克己  ５票 

渡辺昌代  ４票 

梅田修一  １票 無効票３票 

※党議員団は、正副議長の選挙にあたり、指名

推薦ではなく投票によることを主張し、全議員

の投票で決まった結果です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

正副議長選挙の結果について 

常任委員会などの役職 

総務財政市民常任委員会（党議員団から 杉野 修） 

 委員長：石川忠義、 副委員長：園部茂雄 

福祉健康常任委員会  （党議員団から 渡辺昌代） 

 委員長：斎藤広子、 副委員長：岸 輝美 

建設上下水道常任委員会（党議員団から 石田利春） 

 委員長：並木隆一、 副委員長：鈴木松蔵 

教育環境常任委員会  （党議員団から 平間益美） 

 委員長：春山千明、副委員長：矢崎 康 

 

議会運営委員会    （党議員団から 渡辺昌代） 

 委員長：梅田修一、副委員長：戸ヶ崎 博 

（一部事務組合議会） 

久喜宮代衛生組合議会 （党議員団から 杉野 修） 

広域利根斎場組合議会 （党議員団から 石田利春） 

利根川栗橋流域水防事務組合議会（ 同 石田利春） 

久喜社会福祉協議会評議員  （渡辺昌代） 

青少年育成久喜市民会議理事 （平間益美） 

図書委員会委員       （石田利春） 

議員倶楽部役員       （杉野 修） 

広報委員会委員       （平間益美） 

※広報委員会は「議会だより」の編集を行います。 

 

 

「
新
生
久
喜
」 

代
表 

岸 
輝
美 

１８
名 

「
公
明
党
久
喜
市
議
団
」 

 

代
表 

岡
崎
克
己 
５
名 

「
日
本
共
産
党
久
喜
市
議
団
」 

 

代
表 

杉
野 

修 

４
名 

「
市
民
の
政
治
を
進
め
る
会
」 

 

代
表 

猪
股
和
雄 

２
名 

 

会
派
に
属
さ
な
い
議
員 

 
 
 
 

田
中 

勝 

届
け
出
さ
れ
た 

新
「
会
派
」 

臨時会 

の特集 市
役
所
の
前
で
決
意
を
固
め
る
党
新
議
員
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住
民
の
思
い
が
行
政
を
動
か
し
た
！ 

住民負担なしでの対策へ踏み出す！ 
 

※
「
専
決
処
分
」
と
は
？ 

 

議
会
の
決
定
に
代
わ
っ
て
市
長
が
行

政
処
分
を
す
る
こ
と
。
急
を
要
し
、
議
会

を
開
く
暇
（
い
と
ま
）
が
な
い
時
な
ど
に

限
ら
れ
ま
す
。 

  

市
は
５
月
１５
日
開
か
れ
た
全
員
協
議
会
で
、

今
後
の
液
状
化
対
策
推
進
事
業
に
つ
い
て
明
ら

か
に
し
ま
し
た
。 

国
の
復
興
交
付
金
に
よ
る
液
状
化
対
策
事
業

を
す
す
め
る
に
は
、
次
の
こ
と
が
要
件
と
な
る
。 

１.

道
路
と
宅
地
で
一
体
的
な
液
状
化
対
策
を

行
う
こ
と
。 

２.

対
策
費
用
は
、
国
、
自
治
体
、
及
び
所
有
者

な
ど
が
負
担
す
る
こ
と
。 

３.

対
策
範
囲
は
、
３
０
０
０
㎡
以
上
、
１０
戸

以
上
の
家
屋
が
あ
る
こ
と
。 

４.

対
策
範
囲
の
関
係
権
利
者
の
３
分
の
２
以

上
の
同
意
を
得
る
こ
と
。 

液
状
化
対
策
事
業
の
工
法
は
、
こ
れ
ま
で
の

実
証
実
験
を
踏
ま
え
、
液
状
化
対
策
検
討
委
員

会
か
ら
「
地
下
水
位
低
下
工
法
」
が
有
効
で
あ

る
と
の
回
答
が
出
さ
れ
た
。
対
策
範
囲
は
３６
ｈ

ａ
、
費
用
は
約
４０
億
円
、
維
持
管
理
費
は
７
０

０
万
円
を
見
込
ん
で
い
る
。 

 

議案 32号 専決処分の承認を求めることについて 

平成２５年度の補正予算で、久喜・宮代衛生組合の、八甫焼却場を修理し

て長寿命化するための予算です。国から「循環型社会形成推進交付金」に該

当する場合国から補助金が出ます。同時に、久喜市は、東日本大震災で被害

を受けた自治体として「特定被災地方公共団体」となっていることから、震

災復興特別交付税が歳入として計上されました。 

八甫の焼却場の修理は、震災とは関係ないもので、復興予算を受け取るべ

きではないとの意見もありましたが、液状化被災を受けた久喜市の生活力向

上をめざすもので市民の利益に寄与すると判断し、議案に賛成しました。 

 

 

 

要
件
と
な
っ
て
い
る
住
民
に
対
す
る
費
用

負
担
は
、
こ
れ
ま
で
国
と
協
議
を
進
め
る
と
し

て
来
た
が
、
「
対
象
と
な
る
全
て
の
方
の
負
担

が
な
く
な
る
減
免
制
度
を
創
設
す
る
、
ま
た
事

業
開
始
後
２
年
間
で
、
家
屋
な
ど
に
「3/1000

」

(

１
ｍ
で
３mm)

の
傾
斜
が
出
た
場
合
は
補
償

し
て
い
く
こ
と
に
し
た
」
と
の
報
告
が
あ
り
ま

し
た
。 

日
本
共
産
党
久
喜
市
議
団
で
は
、
液
状
化
被

害
を
受
け
た
皆
さ
ん
や
、
住
民
の
皆
さ
ん
と
と

も
に
、
液
状
化
対
策
事
業
は
「
住
民
の
負
担
が

生
じ
た
の
で
は
事
業
は
成
功
し
な
い
、
負
担
を

な
く
し
進
め
る
べ
き
」
と
主
張
し
て
来
ま
し

た
。
液
状
化
対
策
事
業
の
推
進
に
向
け
大
き
な

前
進
と
言
え
ま
す
。 

液
状
化
対
策
が
必
要
な
範
囲
及
び
事
業
区

域
も
示
さ
れ
ま
し
た
。
今
後
の
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル

と
し
て
は
平
成
２６
年
度
、
今
年
度
の
９
月
頃
ま

で
に
事
業
実
施
の
範
囲
を
確
定
し
た
い
と
し

て
い
ま
す
。 

対
象
範
囲
の
３
分
の
２
が
事
業
決
定
要
件

で
す
が
、
市
は
１
０
０
％
を
目
指
し
、
対
象
地

区
ご
と
の
説
明
会
を
開
催
し
決
定
し
て
い
く

と
し
て
い
ま
す
。
住
民
の
皆
さ
ん
へ
の
丁
寧
な

説
明
が
欠
か
せ
ま
せ
ん
。 

今
回
の
液
状
化
対
策
事
業
が
、
南
栗
橋
地
域

の
減
災
に
つ
な
が
り
、
「
液
状
化
し
た
地
域
」

の
マ
イ
ナ
ス
イ
メ
ー
ジ
を
払
拭
し
て
、
安
心
安

全
な
街
と
し
て
活
性
化
す
る
こ
と
が
求
め
ら

れ
ま
す
。 

   

南栗橋 

液状化対策 

 

５
月
１８
日
栗
橋
文
化
会
館
イ
リ
ス
に

お
い
て
、
「
久
喜
市
液
状
化
対
策
検
討
結

果
報
告
会
」
が
開
か
れ
３
０
０
人
近
い
人

が
参
加
さ
れ
ま
し
た
。 

挨
拶
に
立
っ
た
田
中
市
長
は
、
「
地
下

水
位
低
下
工
法
」
な
ど
の
液
状
化
対
策
事

業
に
伴
う
費
用
に
つ
い
て
は
、
住
民
負
担

が
な
く
な
る
減
免
制
度
を
創
設
す
る
こ

と
、
対
策
事
業
に
よ
り
家
屋
に
一
定
の
基

準
を
超
え
る
傾
き
が
発
生
し
た
場
合
は

補
償
す
る
こ
と
も
明
ら
か
に
し
ま
し
た
。 

会
場
で
は
補
償
の
問
題
や
地
盤
沈
下

に
対
す
る
質
問
が
相
次
ぎ
ま
し
た
。 

 

 

地下水位低下工法による対策工事は、道

路部分に穴のあいたパイプを埋設し、地

下水を流れ込ませるということで、道路

部分だけでなく民地部分の地下水も低下

させることが考えられ、原則民地部分へ

の工事は必要ないものです。 

 

１
８
日
、
栗
橋
で
の
報
告
会
の
よ
う
す 

八甫クリ－ンセンター 

http://wrs.search.yahoo.co.jp/_ylt=A3xTxjZh63pT_b4ApIODTwx.;_ylu=X3oDMTFuOXI4cGoxBHBhdHQDcmljaARwb3MDMgRwcm9wA2lzZWFyY2gEcXADBHNjA0NUREQEc2VjA3NjBHNsawNpbWc-/SIG=186apc989/EXP=1400665377/**http:/image.search.yahoo.co.jp/search?rkf=2&ei=UTF-8&p=%E4%B9%85%E5%96%9C%E5%85%AB%E7%94%AB%E3%82%AF%E3%83%AA%E3%83%BC%E3%83%B3%E3%82%BB%E3%83%B3%E3%82%BF%E3%83%BC

